

04. Februar 2013

**Mit Bedauern nahm FAHRGAST Steiermark zur Kenntnis, dass Bürgermeister Siegfried Nagl der Busspur durch die Hirtenkloster-Siedlungen, die als Maßnahme zur Sicherung der Trasse einer künftigen Nordwestlinie fungieren sollte, nun endgültig eine Absage erteilt.**

Auch wenn diese Busspur nicht unumstritten war, so steht doch die Wichtigkeit der Nordwestlinie außer Frage. Nagl und der neue Verkehrsstadtrat tragen somit nach der Südwestlinie auch dieses Projekt zu Grabe. FAHRGAST fordert, diese destruktive Verkehrspolitik zu beenden und schnellstmöglich mit der Detailplanung der Nordwestlinie zu beginnen. Ein Baubeginn noch in dieser Regierungsperiode wäre ein klares Signal für den Öffentlichen Verkehr in Graz.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung und ersuchen um Veröffentlichung in Ihrem Medium.

Mit freundlichen Grüßen,  
Jakob Holzer

Kontakt:  
FAHRGAST Graz/Steiermark, Postfach 30, 8016 Graz  
Telefon: 0650 245 3420, Fax: 0316 873 5115  
E-Mail: [office@fahrgast-steiermark.at](mailto:office@fahrgast-steiermark.at)  
[www.fahrgast-steiermark.at](http://www.fahrgast-steiermark.at)